

Rolls-Royce zeigt Phantom 2 auf dem Säntis-Gipfel

Rolls-Royce zeigt in diesem Jahr im Rahmen seiner Winterausstellung „Museen rund um den Säntis - auf dem Säntis“ einen Phantom 2. Dieser wurde mit Hilfe der Schwebbahn an den Ort des Geschehens gebracht.

Von Dornbirn-Güttele führte der Transport via LKW auf die Schwägalpe und von der Talstation der Säntisbahn mittels Schwebbahn auf den 2502 Meter hohen Berggipfel. Die Seilbahn fuhr beim Transport auf den Gipfel aufgrund der Unterlast äußerst langsam, für optimale Bedingungen war unbedingte Windstille erforderlich.

Die Ausstellung dauert vom 21. Dezember 2012 bis zum 21. April 2013 und ist für Besucher des höchsten in der Ostschweiz gelegenen Berges kostenlos zugänglich.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Rolls-Royce Phantom 2 aus dem Jahr 1930.



Rolls-Royce Phantom 2 aus dem Jahr 1930.



Rolls-Royce Phantom 2 aus dem Jahr 1930.



Rolls-Royce Phantom 2 aus dem Jahr 1930.



Rolls-Royce Phantom 2 aus dem Jahr 1930.



Rolls-Royce Phantom 2 aus dem Jahr 1930.



Rolls-Royce Phantom 2 aus dem Jahr 1930.



Rolls-Royce Phantom 2 aus dem Jahr 1930.